



MECNews

Hallo liebe Mitglieder,

die gestrige Jugendgruppe ist mit ihrem Diorama doch ein ganzes Stück weiter gekommen. Wir dieses dann auch bei der Weihnachtsausstellung präsentieren.

Auch das Clubtreffen im Clubheim gestern Abend stand ganz im Zeichen der kommenden Schranneausstellung. Vorwiegend wurden die Werbeplakate fertiggemacht, die wir am nächsten Dienstag Abend dann ausfahren und im Stadtgebiet anbringen werden.

Ja, lange ist es nicht mehr hin. Ich freue mich schon, möglichst viele von euch bei der Ausstellung und auch bei unserer Weihnachtsfeier zu sehen.

Bis zum nächsten Mal
Hans-Joachim

